



こぶし

松戸市立
金ヶ作中学校

令和5年度12月号



「人と人とのつながり」

校長 山口 広美

今年もいよいよ師走を迎え、令和5年も終わりに近づいてきました。

さて、11月は様々な行事を通して「人と人がつながる大切さ」を感じたひと月になりました。10月から始まった3年生全員との校長面接では、緊張しながらも一人一人しっかりと自分の考えを述べ、自らの進路に向けての不安や覚悟を伝えてくれました。質問内容はいくつかありましたが、本校の校訓である「思いやり・たくましさ」についてもどのように考えているのか、また中学校生活でその二つが身につけてきていると感じるかなどを尋ねました。「思いやり」については、ほとんどすべての生徒が身につけてきていると答えた半面、「たくましさ」についてはまだ自信がないと話す生徒もいました。「たくましさ」という言葉の解釈もそれぞれで、そのどれもが素晴らしい考えでした。金中生一人一人が思い描くそれぞれの「たくましさ」を身につけてくれることを心より願っています。

また、2年生のキャリア教育では、「職業講演会」が開催されました。講師として、東京ベイ信用金庫、たきコーポレーション、T-LIFEパートナーズの方にお越しいただきました。日頃の仕事内容や就職へのきっかけ、日頃苦勞されていることなどのお話を聞かせていただき、生徒たちが質問する時間も頂戴しました。「失敗することを恐れずに一緒に挑戦していきましょう。」という言葉もいただき、10年後の自分を想像することができた生徒もいたと思います。



そして、1年生はつくし特別支援学校との交流会を2日間に分けて行い、貴重な体験をすることができました。そのことは、生徒たち全員の感想を読んでさらに強く感じています。一緒に体験することでお互いが助け合ったり、わからないことを丁寧に教え合ったり、人とのつながりの中で心温まる場面を感じることができたのではないのでしょうか。帰り際に、つくし特別支援学校の生徒さんから「校長先生、今日は来てくれてありがとうございました。」「みんなとっても優しくて楽しかったよ。」「また来てね。」と声をかけていただきました。

11月も金中生の素敵な活動をたくさん見ることができて、大変うれしく思い、4月からの大きな成長ぶりを感じています。いよいよ今年度も残りわずかとなりました。引き続き保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御支援を賜りながら教育活動を進めてまいりたいと思います。今後とも、よろしくお願いいたします。

< 12月の主な行事 >

- 1日 巡回学校図書館司書来校
- 4日 委員会日 ICT支援員来校
巡回学校図書館司書来校
- 5日 LAT来校 巡回学校図書館司書来校
- 7日 巡回学校図書館司書来校
- 8日 ICT支援員来校
- 11日 部活動休養日
- 13日 WebQU ICT支援員来校
- 14日 冬時程終了
- 18日 部活動休養日
- 20日 学校生活アンケート
- 21日 大掃除 ICT支援員来校
- 22日 終業式



< 1月の主な行事 >

- 1日 元旦
- 9日 始業式 部活動休養日(朝練可)
- 10日 3年生学力テスト⑤ 1年生英語実態調査
- 12日 委員会日
ちばっ子学びの未来デザインシート(1・2 鞋)
- 15日 LAT来校 部活動休養日
- 16日 避難訓練 ICT支援員来校
- 18日 千教研④
- 22日 ICT支援員来校 部活動休養日
- 26日 新人駅伝
- 27日 諸活動停止～2月2日 授業参観
新入生体験入学・説明会
- 29日 振替休業
- 30日 学校生活アンケート
- 31日 地区懇談会

本校では、「わいせつ・セクハラ相談員」として、教頭・養護教諭が担当しています。いつでも御相談ください。



祝

おしらせ(再掲)

令和5年度卒業証書授与式 令和6年3月13日(水)実施

令和6年度入学式 令和6年4月10日(水)午後実施

※ 小学校の入学式は、同日午前中に実施

地域小学校6年生体験会



11月1日(水)・7日(火)・8日(水)、近隣小学校3校の6年生が、中学校の体験会(授業・部活)のために来校しました。挨拶は元気いっぱい、授業体験も、先輩たちと一緒に行いました。また中学校の部活動の様子も体験してもらいました。

中学生も、小学生たちと触れ合うことができ、良い経験になりました。

11月3日(金)、小金北中を会場に、サッカー**EVEカップ**が行われました。ひと試合ごとにゲーム中の会話が…チームがまとまっていきます。パスがつながり、シュート!得点になりました。「声出していこう!」という掛け声のもと一生懸命に走る姿がみられました。日頃の練習の成果が発揮され、見事優勝しました。



11月20日(月)・21日(火) **つくし特別支援学校との交流**を行いました。

今回、金中1年生がつくし特別支援学校に伺い、Tスロー体験や各



作業班に分かれ、共同作業を行いました。自己紹介のために指文字の練習をしてきた生徒もいました。

作業班には、農耕班、手工芸班、紙工班、木工班があり、それぞれの作業場所で熱心に取り組んでいました。

また、作業を行う際に、困っている友だちにやさしくサポートすることができていま

した。Tスロー対決も互いに応援をしあい盛り上がりました。作業学習もつくしの友だちや先生方に教えてもらいながら取り組むことができました。各班ごとに、販売する商品であることをしっかりと意識して、丁寧に作業に取り組みました。



11月22日(水)、



2年生を対象に「**職業講演会**」が行われました。今回は3つの企業様に講演をしていただきました。

仕事の概要だけではなく、やりがいや中学生でやっておくべきこと等、これからの進路選択に生きる講演を生徒たちは真剣な眼差しで聞き、積極的に質問をする生徒もいました。

「**冬の特別時程**」が始まりました! 11月28日(火)から金ヶ作中学校の特色でもある「冬の特別時程(冬時程)」が始まりました。

いわゆる「**冬時程**」の学習時間は50分授業、部活動は放課後の練習時間を朝に移し、8:20まで活動。学習時間・部活動の活動時間の確保、下校時に一斉下校し、明るい時間に安全に下校することを目的として実施しています。部活動後は朝読書、朝の会、清掃を行います。午前中3時間の授業、給食・昼休みを挟み、午後3時間の授業を行います。



11月30日(木)、本校体育館で「**能楽教室**」を行いました。

講師の先生は、二十六世観世宗家 観世清和 先生です。観世先生は今年、日本芸術院会員に就任、また、文化功労者として顕彰された、室町時代に「能」を大成した、「観阿弥・世阿弥」の子孫にあたる方です。今回は、日本芸術会員の責務として、小中学校への日本の文化芸術の普及活動を行う事業の一環としてお越しいただきました。



本校のホームページも、更新に励んでいます。ご覧ください。

